



Dann wäre es wirklich zu spät, diesen sozialen Sprengstoff zu entschärfen ...

"Reformen" für den "Wirtschafts-Standort" richten sich gegen die Menschen und ihren Lebensort – hier und anderswo. Deshalb gehen wir für eine lebenswerte Gegenwart und Zukunft auf die Straße – alle gemeinsam – Arbeitende und Erwerbslose, Junge und Alte, Deutsche und Migranten – zur

MONTAGSDEMO

in Musterstadt

Max-Mayer-Platz, Ecke Lisa-Müller-Straße

am 6. September 2004, 18:00 Uhr

**und dann jeden Montag zur gleichen Zeit am selben Ort - so lange, bis wir
"Hartz IV" und die ganze "Agenda 2010" zum Teufel gejagt haben!**

Wir lassen uns nicht von Demagogen gegeneinander ausspielen, nicht von den Regierenden, und schon gar nicht von Rechten, Nationalisten und Rassisten - die müssen bei uns draußen bleiben!

www.musterstadt-gegen-hartz4.de

Campaign Service 2010